



Pemutakhiran Data Penduduk Kelar Akhir Tahun Ini

YOGYA, TRIBUN – Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogyakarta melaksanakan pemutakhiran data penduduk Kota Yogyakarta tahun 2015. Pemutakhiran data ini sebagai upaya validasi data untuk penetapan Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4).

Kepala Bidang Data dan Informasi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta Deddy Feriza di Yogyakarta, menuturkan, tahapan pemutakhiran data kependudukan ini telah berlangsung sejak bulan Oktober 2015 dan diperkirakan akan selesai pada pengujung tahun, pada akhir Desember 2015.

Nanti akhir tahun, data sudah cocok, kami akan melakukan *entry* dan *update* informasi yang telah terkoreksi," ujar Deddy, Jumat (4/12). Deddy mengatakan, Dindik-

capil Kota Yogyakarta sebelumnya telah melaksanakan sosialisasi dan Bimbingan Teknis (Bimtek) terkait proses pemutakhiran data kependudukan kepada seluruh pengurus RT dan RW di 14 Kecamatan dan 45 Kelurahan Kota Yogyakarta.

Mekanisme pemutakhiran data dilaksanakan melalui beberapa tahap. Tahap pertama, data kependudukan yang sudah ada dalam format Kartu Keluarga akan dicetak dalam format sederhana sesuai yang akan dikoreksi.

Pengecekan ataupun verifikasi kemudian akan dilaksanakan langsung oleh pengurus RT/RW masing-masing daerah. Data yang sudah terkumpul diserahkan ke Dindikcapil, untuk kemudian dilaksanakan proses pemasukan data (*entry*) dan pembaharuan data (*update*) yang telah terkoreksi.

Mekanisme pemutakhiran data, dari data kependudukan yang sudah ada diketahui melalui KK, akan dicetak dalam format sederhana. Kemudian, pengurus RT/RW akan melakukan pengecekan, terakhir data yang sudah terkoreksi akan kami masukkan dan *update* di *database* kami," ujar Deddy.

Empat aspek

Setidaknya terdapat empat aspek yang difokuskan pada pemutakhiran data kependudukan, antara lain, aspek pendidikan (tingkat pendidikan), kepemilikan Akta Kelahiran, aspek pekerjaan, dan keberadaan penduduk (meninggal, pindah domisili, dsb).

Sudah sekitar 75% penduduk di Kota Yogyakarta yang memiliki akta kelahiran. Selebihnya masih belum memiliki, ini yang menjadi target kami. Selain itu keberadaan dari individu juga dicek, apakah meninggal, atau pindah, dsb, sehingga data yang ada sudah ter-*update* secara lengkap," tutur Deddy.

Sampai awal Desember 2015 ini, Dindikcapil Kota Yogyakarta telah mencetak sebanyak 130.000 blanko pemutakhiran data penduduk, dan akan selesai pada Desember 2015.

Sedangkan dalam rangka validasi data Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4) di Kota Yogyakarta, sebetulnya ditargetkan pada September 2016 secara nasional, namun dibidik akan selesai lebih cepat. Pemilihan Walikota (Pilwali) Yogyakarta sendiri masih akan dilaksanakan bulan Februari 2017 mendatang.

Kami (Dindikcapil) telah mencetak sebanyak 130.000 blanko kependudukan. Data ini nantinya, juga termasuk dalam DP4 yang akan dipergunakan pada Pilwali 2017 mendatang," tutur Deddy. (rfk)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
Dindikcapil	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005